
LA MUERTE, LA PALABRA MUERTE ES CAMBIO, ES UN VIVO CAMBIAR.

Página 1 de 5

CCEENNTTRROO DDEE EENNSSEEÑÑAANNZZAA DDEE CCIIEENNCCIIAA EESSPPIIRRIITTUUAALL ““EELL PPOODDEERR DDEE LLAA SSAABBIIDDUURRÍÍAA”” AA.. CC..
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS

FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl  y  www.facebook.com/ensenanzacristica/

************************************************************************************

LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 06 de febrero de 2022
Canal: José Luis Sánchez Acosta

VOSOTROS ERES LA VIDA Y LA VIDA NO TIENE FINAL, VOSOTROS SERES NO TIENES FINAL, LO
ÚNICO QUE HAN TENIDO FINAL SON TUS CREENCIAS, TUS AFERRAMIENTOS, TUS CREENCIAS

TOTALES DE VER LA VIDA DIFERENTE, ÉSTAS MUREN, ÉSTAS CAMBIAN, ES LO QUE QUIERO
DECIRTE CON LA MUERTE. YA QUE LA MUERTE, LA PALABRA MUERTE ES CAMBIO, ES UN VIVO

CAMBIAR.

[20220206] Hermanos, la paz esté con vosotros, Yo les bendigo en esta hora, Yo Soy el poder, Yo
Soy la luz y deseo que vosotros puedas entrar en tu habitación y puedas hablar conmigo y puedas
dialogar conmigo y Yo os enseñe vuestro camino, Yo te lo haga recordar el camino de la verdad en
tu corazón, en vuestra mente y el efecto será en vuestro cuerpo para que vosotros puedas vivir libre
vuestro tiempo que os estás aquí en esta tierra, puedas hacer lo que sea tuyo y puedas desengañarte
a ti mismo de lo adverso que has sido en estos tiempos.

Hermanos míos, vengo a vosotros, estoy con vosotros, porque necesitas un hermano, necesitas que
seas iluminado ahí en tu SER, vos como SER. Si vosotros han venido con esta inquietud, con este
deseo de encontrarte a ti mismo, benditos sean. Y os les digo, es el momento, esta es tu hora, este es
tu día de emprender la venida hacia ti mismo, es el momento de entenderte, de conocerte y que
sepan que no hay nada qué buscar, no hay nada que encontrar de este mundo, que acá afuera no
hay nada que te haga feliz, que te haga eterno. Porque todo esto es en tu alma, es en tu conciencia
que debes vosotros encontrar vuestra dirección, la conciencia. Porque, en verdad, hay mucho por
hacer de vosotros, todo, porque tienes que darte cuenta de ti mismo, que de ti proceden las cosas,
por ti están todas las cosas que tienes en tu vida y que nadie más lo ha hecho por vosotros mismos.

Encuéntrate a ti mismo, no se trata de un ir a buscar, se trata de un volver a ti mismo, de un darte
cuenta a ti mismo y entonces vuestras vidas se irán resolviendo ahí en tu alma, en tu conciencia, en
tu mente. Hermanos míos, conócete a ti mismo y conocerás las cosas, sabrás de ellas, ellas también
han sabido y saben de ti. Porque eres vosotros el que estás perdido en este mundo, eres vosotros el
que estás disperso ahí en tu conciencia, en tu mente. Pues eres tú, vosotros los que tienes que
corregir ahí en tu alma, corregir y continuar vuestro estar en el mundo y hacer las cosas. Hermanos
míos, ya que vosotros estás en este mundo dispersos, ya que vosotros eres los perturbados, en
verdad Yo les digo, debes aclarar vuestra alma, vuestra mente, vuestra conciencia misma, debes
aclararlos y continuar vuestro viaje. Porque, de cierto te digo, que vosotros has sido un viajero en el
tiempo aquí en tu tierra, vosotros no son nuevos, les he dicho, vosotros son eternos porque ERES un
SER y el SER es eterno; lo que no es eterno en ti serán tus cosas y lo han sido. Tu estancia en los
pueblos, porque has cambiado de pueblos, vuestro razonamiento, vuestro comprender y todo esto
no es eterno, porque en cada tiempo debes de irte entendiendo y te vas entendiendo, no con toda
la claridad que vos desearas, pero se va haciendo. Y hoy que están aquí ámense, ámense, en verdad
Yo os les digo, si os te amas puedes amar a tus hermanos; si vos aceptas que tú eres el perdón y
perdonas todas las ofensas que has hecho, podrás perdonar a tus hermanos en amor.
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Si vos te encuentras a ti mismo como el SER, como el hijo del Dios altísimo, ¿entonces quién será
diferente a vosotros?, ¿en quién hallarás diferencias, mis bien amados? Si la diferencia es una
continuidad de vosotros en el lado opuesto. Porque vosotros SERES en lugar de sembrar, de
continuar con las Leyes de vuestro Creador que está en ti, siguieras sembrando la semilla del amor, la
semilla de la paz, la semilla de la bendición, la semilla de la sanidad perfecta, todo esto viviera en
vosotros. ¿Y de qué se dolerían en este tiempo, en este tu cuerpo?, ¿de qué sufriría tu cuerpo? Si tu
cuerpo sufre es por ti, es lo tuyo, es lo que le has dado a tu cuerpo y lo has saturado de todas
vuestras cosas deshonestas en vuestras vidas. Pero cuando vosotros logres soltar, te logres liberar,
logres amar y perdonar, logres con la luz interna, vas a poder razonar sobre las cosas y entonces
empezará a florecer las cosas que has dejado atrás, podrás observar la continuidad de vuestra vida
en Dios, en el Creador.

Pues ya es tiempo, pero tienes que creer en tu corazón, que es tu alma, ya es tiempo que vuelvas al
redil del Padre y comiences a estar sobre esta tierra y comiences a sembrar y comiences a vivir vida
nueva. Pero para que vosotros lo puedas ver, esto no se ve, porque no entra por tus ojos físicos, ni
entra por tu boca, esto fluye de tu corazón, o mejor dicho, de tu alma, porque EL ALMA ES EL
CORAZÓN CENTRAL DEL SER. He aquí pues, prepárense a ser nuevas criaturas, nuevos SERES y
multiplíquense en la tierra para que puedan limpiarla, porque esta humanidad, tu humanidad
todavía tienen esperanza de que les sea limpiada la tierra. Pero esa esperanza no llega, porque la
esperanza debe de salir de cada SER, porque cada SER, cada uno de vosotros has ensuciado esta
tierra y le has puesto todo lo que viene a ti, todo lo que ha sido, lo que ha venido y todo lo que
viene rumbo a ti mismo, y nadie podrá salvarles de lo que viene para ti, esto es tuyo, porque es
tuyo, tú lo hiciste. Y vosotros tendrás que quitar, tendrás que cambiar lo malo que viene a ti mismo.
Por eso os te digo, busca, encuéntrate, fluye y fluye sobre las cosas, porque fluirlas es cambiarlas,
para que vosotros aun estando aquí sobre esta tierra, sobre este cuerpo, no suceda, podrás ver lo
que sucederá con tus hermanos, pero a vosotros no os sucederá.

Porque este es el principio, este es el principio de las cosas tuyas que están dispersas y vuelven a ti y
deben venir y van a venir, porque las cosas te buscan porque tú eres el creador de ellas. Ya es
tiempo que vosotros reflexiones y entres, entres al mundo de darte cuenta para que así puedas
vosotros replantearte la vida nueva. Hermanos benditos, pues es como vosotros tienes que proseguir
avanzando en el camino, en el camino sagrado, donde vosotros tienes que soltar todos tus
preceptos, todas tus formas, todas tus creencias, todos tus aferramientos, todos tus apegos; es aquí
donde tienes que soltar aquello con la comprensión, con la comprensión harás aquello en bueno, en
bueno para ti, pero esto lo tienen que hacer. Porque todo está puesto para ti y todo he dejado para
ti, pero vosotros no has querido lo que Yo les he dejado, pero vosotros sigues obstinado por este
mundo, por tus formas y le das practica y Yo os les he dicho, lo que siembras has de cosechar; como
en tu tierra, que siembras y lo que siembras cosechas, ¿o siembras diferente?, ¿o nacen diferentes
cosas a lo que siembras?, ¿o sus frutos son diferentes a lo que siembras? Cuanto más en tu alma,
cuanto más en vuestra alma, si todo procede de vuestra alma, porque todo lo que haces con tu alma
os les da el resultado perfecto. Esto es así, como vosotros crees totalmente en la enfermedad,
aparece tu enfermedad. Hermanos míos, como este mundo, esta humanidad cree en la enfermedad
más que en la salud, está la enfermedad, los sufrimientos y de eso vive y de eso estará viviendo. Por
tus creencias tienes las cosas en ti,

Hagan bien las cosas, mis bien amados, vosotros como creadores de tu vida, tienes que crear un
mundo nuevo modificando en vuestra conciencia y en vuestro planeta todas las cosas que has
hecho, porque no hay nada que quede disperso, porque todo debes cambiar para que no exista
nada de lo contrario en vuestra vida, esto es así. Pero es tiempo que vosotros creas que nadie os
manda tu sufrimiento, nadie os manda tus padecimientos, nadie os te castiga, nadie; el castigo es
tuyo a través de tu obra. Recuerda que Yo os he dicho, el que siembra cosecha. He aquí os digo, que
mis hermanos de este mundo, mis hermanos encarnados, vosotros y aún los desencarnados guardan
creencias y mueren en creencias, en creencias vanas, en creencias falsas y vosotros las tienes también,
vosotros también las tienes y tienes que salir de aquello para que sientas ahí en lo más profundo,
sientas que eres un nuevo SER, que has emprendido el camino al Padre. Es pues que Yo les digo, que
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aquí estás, solamente practiquen la humildad, practiquen la humildad, si practicas la humildad
podrás ver la casa oscura donde has estado siempre y la que te llevará a conocer también tu
prepotencia y lograrás ver todos vuestros caminos y sabrás que nada, nadie os ha mandado nada
para ti, porque vosotros eres el poder, eres la luz, vosotros eres el camino, vosotros eres la vida.
Pues vosotros mismos en todos los tiempos has hecho, has hecho lo que hoy vosotros están
cosechando y van a cosechar y el día de la cosecha sabrás lo que has sembrado, porque tus frutos te
harán saber sobre sus propias siembras.

Por eso hoy tienes que ser diferente, tienes que cambiar de vida, tienes que hacerte responsable a ti
mismo, vosotros tienes que hacerte responsable de todos tus actos pasados y todo tus actos
presentes y de todos tus actos que quieres hacer. Solo son vosotros los que puedes salvarte a ti
mismo, ya no seas como vuestros hermanos, diciendo que todavía vengo Yo para ti a salvarte. Si Yo
he sido siempre y te he encontrado en todos los tiempos, en todos los tiempos he venido a ti, pero
vosotros no habéis querido estar conmigo, no has querido mi hermandad, no has querido el ser
amigo contigo, no me has querido tener de amigo, me has despreciado. Pero hoy, hoy vosotros
debes de escucharte a ti mismo, porque nadie hoy en día te salvará, solo tú mismo eres la salvación
de ti mismo, tú mismo eres el juez de ti mismo. ¿O esperas, como tus hermanos, a un juez, a un
Salvador? Si Yo os te di la salvación y ya la tienes, solo que no has querido entrar a la salvación.

He aquí pues, redímanse, he aquí, dobléguense a sí mismos, acéptense a sí mismo, porque no es a
nadie más, solo eres tú. Dales pues más ahínco a tu sendero, ilumina más tu espacio, no esperes ser
iluminado, porque ya vosotros lo son siempre. Por eso os les digo, iluminen vuestro espacio, en
vosotros está todo, pues hagan con conciencia lo que vos quieres, pero sepan lo que quieres, porque
las cosas llegan a ti otra vez, porque de ti salen y a ti deben volver porque son tuyas. Hermanos
amados, deja que te llegue, deja que salga de ti, que fluya la paz, que fluya el amor, que fluya el
perdón, que fluya la bienaventuranza, deja que de ti fluyan las cosas. Porque vosotros esperas que
alguien venga y que fluya, no, mis bien amados, las cosas no vienen, las cosas siempre han fluido,
nunca han venido de afuera, siempre han fluido de dentro del alma de cada SER. Esto lo has de
entender más cuando vosotros abras tu alma, abras tu mente, abras tu conciencia y entenderás lo
que Yo les estoy diciendo en este momento. Pero todo fluye y siempre ha sido así.

Hermanos amados, si eres tú, es mi humanidad la que ha estado engañada, la que se ha perdido,
eres tú el que te has hecho el débil, el que has hecho las cosas. Pues ya no creas como creen tus
hermanos, porque están confusos en su vida misma, porque no desean ser responsables, no aceptan
el ser responsables de sí mismos. Por eso pierden la credulidad de sí y la tienen perdida. Pero
vosotros levántate, levántate dentro de los muertos porque a eso siempre he venido, a eso siempre
he estado contigo, te he venido a buscar para que seas por lo siglos un SER nuevo, un SER auténtico
como lo eres, lo puedas acrecentar en vuestra alma y ser la luz del mundo, ser la luz de tus
alrededores y para todos. Porque la luz no se hizo para ocultarse, ¿la luz de vosotros no es para la
oscuridad, la que os tienes?, ¿no es para que estés iluminado, pues?, ¿acaso la escondes? Pues así es la
sabiduría, el conocimiento, porque la sabiduría que Yo os te digo es la luz, es la luz que ilumina.

Por lo tanto Yo les digo, cambien, transfórmense y transformen vuestros espacios, no permitas que
esto que está en tu vida siga siendo así, porque vosotros vives más en el lado contrario que en mi
lado, que en el lado positivo de la vida real; porque vosotros vives en los sufrimientos, vives en las
pobrezas, vives en el lado contrario, en el no hay, en el no se puede, el todo está mal. Pero esto es
donde vosotros estás creyendo, es donde estas creando esas formas y las vives y las sientes y estás en
ellas. Pero vosotros son SERES de luz, solo acéptate, porque en verdad lo son, siempre lo han sido,
solamente que vosotros te perdiste y comenzaste a hacer todo negativo y lo has hecho y lo están
haciendo.

Benditos sean todos, los presentes y ausentes; benditos sean todos, los encarnados y los
desencarnados; benditos sean para que logren y logren salir de sus estados donde se encuentran,
porque no hay mucha diferencia entre vosotros encarnados y el desencarnado; la única diferencia
que existe entre ambos, es el que vosotros estás aquí en un cuerpo, el que vuestro hermano
desencarnado ya no tiene un cuerpo. Porque como piensas tú, como crees tú, han creído ellos
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también, porque ellos creen que están en otro mundo y el que lo cree lo vive estando aquí mismo.
¿Porque dónde habrán de irse el que va de un cuerpo? ¿No es aquí pues, la tierra prometida que el
Padre os dio para vosotros? ¿Pues dónde están? Yo os les digo, aquí están con vosotros, solamente
que todos están viviendo su mundo, sus creencias, todos están viviendo sus creencias como han
creído, creen; y ellos también tendrán que hacer lo que tú estás haciendo, buscándote a ti mismo,
encontrándote, haciéndote responsable de ti mismo. Y así aceptando que tu eres el creador de tus
propias cosas; y entonces ellos también deben hacerlo para que vivan en luz, para que vivan la luz
como vosotros quieres vivir en luz.

Mis bien amados, vosotros no se envuelvan también en la ignorancia, no, porque vosotros eres la
vida y la vida no tiene final, vosotros SERES no tienes final, lo único que han tenido final son tus
creencias, tus aferramientos, tus creencias totales de ver la vida diferente, éstas muren, éstas cambian,
es lo que quiero decirte con la muerte. Ya que LA MUERTE, LA PALABRA MUERTE ES CAMBIO, ES
UN VIVO CAMBIAR. Pues he aquí, lo único es que vosotros tienes que ser consciente y aceptar que
no eres nuevo, que no eres de hoy, que eres el de siempre y que has vivido siempre, solamente has
vivido en diferentes lugares y en diferentes formas, vosotros lo has hecho. Porque vosotros, mi
amada humanidad habla de un pasado, de una historia, la ven ajena a vosotros sin ellos saber que
son ellos mismos la historia, que son vosotros mismos esa historia. Yo les bendigo y Yo les deseo y
vengo a romper las ataduras, vengo a romper los candados, los grilletes en donde siempre has
estado aprisionado, vengo a sacarte de estas cárceles, vengo a sacarles, mis bien amados. Porque el
reino divino es con vosotros.

Benditos sean, este es el mensaje que Yo les dejo, estos son las reflexiones en donde debes
reflexionar vosotros como SERES y dejes de hacer el mal, ya no hagan el mal, porque al final no
haces más, mis bien amados, al final te heces mal y vuestro final es duro, porque sientes, sientes el
acabamiento contigo mismo y tendrás que revocar en los días para que puedas entrar al reino
prometido. Por eso os les digo a todos, sean mejores, no os se engañen que piensas, que crees hacer
el daño a tus hermanos y esto no es para tu hermano, es para ti mismo, mis bien amados. ¿Piensas
mal contra tu hermano? Ese pensar que lanzaste vuelve a ti, sí, mis bien amados, porque es lo mismo
lo que Yo os les he dicho, el que siembra cosecha, la cosecha es tuya. Cuídense, cuídense muy bien,
cuídense y ya no sean así.

MI paz os dejo, mi paz os doy. Cuídense y sean la paz y vayan a tus hogares y derrama la paz,
derrámate conforme Yo les estoy diciendo que son. He aquí pues, Yo hasta aquí por este
instrumento os dejo este menaje de amor. Pero Yo le amor, mis bien amados, les amo y en verdad
estoy contigo dispuesto, siempre he estado contigo dispuesto, pero vosotros no has querido
utilizarme, porque Yo Soy el amor, Soy la paz, Yo Soy el perdón, Soy la luz, Soy el poder, Yo Soy y
vosotros poco has querido estar conmigo. Pero aquí estoy esperándote a que vosotros te arrepientas
y me des la oportunidad de poder estar contigo. Benditos sean pues y que sea para siempre y para
siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.
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De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


